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PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE DE LANDRIENNE 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE                                                    
 
DU  4 mai 2009 Session ordinaire du Conseil d’établissement de l’école LANDRIENNE    

tenue dans l’établissement le 4 mai deux mille neuf à 19 h 30. 
 
 
PRÉSENCES :  Mmes Johanne Banville 
   Mélanie Champagne 
   Isabelle Grégoire 
   France Lacroix 
   Nancy Lafrance 
                                                     Nathalie Paradis 
   Claire Perron 
    

 
ABSENT :  M. Daniel Berteau 
  Mmes Nancy Chabot 
   Nathalie Verville 
 
                                                                                
AUSSI PRÉSENTS :  M. Steve Marquis, directeur de l’école 
    

  Il est 19 h 32, le quorum est atteint. L’assemblée est 
présidée par madame France Lacroix,                                                                                                                                      

                       
ADOPTION DE   
L’ORDRE  DU JOUR  Madame France Lacroix fait lecture de l’ordre du jour. 
                 
  CE-345-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Nancy Lafrance, 
   
                                                          QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adoptée 
  avec les ajouts suivants : 

10.1 Lutte en éducation physique 
On enlève le 7.6 

 
ADOPTÉE. 
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APPROBATION DU PROCÈS-  
VERBAL ET SUIVIS DE LA 
SÉANCE DU 23 FÉVRIER 2009 CE-346-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
  madame Mélanie Champagne, 
 
  QUE, le procès-verbal du 23 février 2009 soit et est  
  adoptée tel que rédigé. 
     
                                                                                      

                                       ADOPTÉE. 
    
 
INTERVENTION DU PUBLIC Il n’y a pas eu d’intervention du public. 
 
 
 
CORRESPONDANCE  Mme France Lacroix fait le résumé de la 

correspondance :  
 

- Presse commerce 
- Revue «Bien grandir» 
- Formulaire CSQ – 5 propositions pour une meilleure 

éducation au Québec. 
 
 
INFORMATION                            
  
GROUPE ESPACE VAL-D’OR         Après vérification auprès d’une autre direction d’école et 

d’une enseignante qui ont vécu le programme, on hésite à 
aller de l’avant. Monsieur Steve contactera madame 
Howison pour lui expliquer le pourquoi de notre 
hésitation. 

  
 
FOURNITURE SCOLAIRE 2009-2010 
(ajout écouteurs) Pour différentes raisons, nous ajoutons à la liste de 

fourniture scolaire des écouteurs personnels pour chaque 
enfant pour le laboratoire informatique. 

  
 
BESOINS  Présentation par monsieur Steve des différentes 

demandes : 
 Informatique : Achat de 4 nouveaux postes grâce à la 

mesure #50670 «Technologie de l’information et de la 
communication dans les écoles du Québec.  

 Une liste de demandes pour l’amélioration de l’état de 
l’école a aussi été fournie. 
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APPROBATION GRILLE 
MATIÈRES 2009-2010 
 Monsieur Steve Marquis nous informe qu’il n’y a aucun 

changement au 1er cycle et en 3e année. En 4e année et au 
3e cycle, on enlève 50 minutes d’éthique et culture 
religieuse et on ajoute 50 minutes en langue espagnole.  

 
 
 CE-347-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Nathalie Paradis, 
 
  QUE, la grille matières 2009-2010 soit adoptée tel que 

présentée. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
SERVICES COMPLÉMENTAIRES 
 M. Marquis présente les demandes des services 

complémentaires pour l’année 2009-2010. 
 
 
                   CE-348-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame France Lacroix,  
 
  QUE, la demande de services complémentaires 2009-

2010 soit adoptée tel que présentée. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
 
RÈGLES DE CONDUITE, CODE  
DE VIE ET CODE D’ÉTHIQUE  Monsieur Marquis présente les modifications apportées 

aux règles de conduite du Code de vie et règlements et du 
Code d’éthique. 

 
 
 CE-349-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Isabelle Grégoire,  
 
  QUE, les règles de conduite du Code de vie et règlements 

et le Code d’éthique soient adoptées tel que présentées. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
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HORAIRE DE COURS DES 
DES ÉTABLISSEMENTS Il n’y a aucun changement par rapport à cette année. 
 
 
 CE-350-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Nancy Lafrance,  
 
  QUE, l’horaire de cours de l’établissement soit adopté tel 

que présenté. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
 
 
PROGRAMMATION DES  
SORTIES ÉDUCATIVES  Monsieur Steve présente les sorties éducatives : 
 
 Il y aura une sortie au Salon du livre probablement le 

vendredi 22 mai 2009. 
 
 
 CE-351-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Mélanie Champagne,  
 
  QUE, les sorties éducatives soient adoptées. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
MATÉRIEL DIDACTIQUE  
2009-2010 Point reporté au prochain conseil d’établissement.  
 
 
  
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
 
DISCUSSION (habillement) Nous maintenons l’interdiction de vêtements ayant des 

signes de violence. Les vêtements imprimés des couleurs 
armées sont acceptés. 

 
 
 
RAPPORT DU COMITÉ 
DE PARENT CSH Lors de la dernière rencontre du comité de parents, on a 

présenté le plan triennal. 
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RAPPORT DE L’O.P.P. La personne responsable est absente. 
 
 
 
 
 
CONSEIL DES COMMISSAIRES  Le procès-verbal est disponible sur le site de la 

commission scolaire.  
  
 
 
AFFAIRES NOUVELLES   On demande des informations concernant «la lutte» en  
       éducation physique. Monsieur Steve explique les  
       principes de la lutte gréco-romaine. 
 
      
DATE ET HEURE PROCHAINE RÉUNION 

                                    

 La prochaine rencontre aura lieu le lundi 1er juin 2009 à 
 19 h 30 à l’école Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne. 
 
 
ÉVALUATION Très satisfaisant. 
                                 

 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION  CE-352-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Nancy Lafrance, 
 
  QUE, la réunion soit clôturée. 
 
 
          ADOPTÉE. 
 

Il est 21 h 11. 

 

 

 

 

__________________________                                                   ________________________ 

            Secrétaire                                            Présidente 


